

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

5 de agosto de 2025



**South32 Hermosa y El Distrito Provisional de Colegios Comunitarios del Condado de Santa Cruz firman un Memorando de Entendimiento para explorar oportunidades educativas y de desarrollo de la fuerza laboral**

*El Memorando de Entendimiento solidifica el compromiso de South32 a obtener una fuerza laboral local del 80% a través de la asociación*

South32 Hermosa y el Distrito Provisional de Colegios Comunitarios del Condado de Santa Cruz (SCCPCCD, por sus siglas en inglés) se complacen en anunciar la firma de un Memorando de Entendimiento (MOU, por sus siglas en inglés) que describe los términos de las oportunidades de colaboración destinadas a diseñar y desarrollar la capacitación de la fuerza laboral y los programas educativos postsecundarios que benefician a los residentes del Condado de Santa Cruz.

Esta asociación refleja el compromiso compartido de ambas organizaciones de construir una fuerza laboral local más sólida y resiliente a través de capacitación específica y oportunidades educativas adaptadas para satisfacer al cambiante panorama económico del Condado de Santa Cruz.

“South32 está comprometido con el desarrollo de una mano de obra local que opere Hermosa y apoye a nuestra comunidad más amplia mediante la contratación prioritaria de residentes locales”, dijo Skyline Estep, directora de Recursos Humanos de South32 en Norteamérica. “Esperamos definir oportunidades de capacitación laboral con SCCPCCD que nos ayuden a alcanzar nuestra meta de contratar al 80 % del personal de South32 del Condado de Santa Cruz. El SCCPCCD, como proveedor autorizado de educación postsecundaria de la región, está en una posición única para apoyar estos esfuerzos de desarrollo de la fuerza laboral”.

Bajo los términos del MOU, SCCPCCD y South32 trabajarán juntos para identificar y buscar colaboraciones específicas, incluido el desarrollo de programas educativos, equipos de capacitación y, en términos más generales, en asociación con el [Comité Ejecutivo de Desarrollo de la Fuerza Laboral](#), instalaciones educativas diseñadas para apoyar las necesidades actuales y futuras de todas las partes interesadas en el Condado.

El SCCPCCD asumirá la responsabilidad principal de desarrollar el plan de estudios y gestionar la implementación del programa de acuerdo con sus estándares institucionales, mientras que South32 prestará su apoyo y experiencia para ayudar en el desarrollo y ejecución de estas iniciativas educativas, asegurando la alineación con las necesidades de la industria y ayudando a preparar a los residentes para carreras significativas en la fuerza laboral local.

"Hemos estado trabajando con el equipo de South32 desde hace algún tiempo para comprender mejor las necesidades de capacitación y educación del condado, así como las necesidades futuras de la fuerza laboral de la compañía, para desarrollar programas de beneficio mutuo. Este acuerdo sienta las bases para una asociación a largo plazo entre el SCCPCCD y South32 que mejorará la educación, fomentará la preparación profesional y creará oportunidades económicas para todos los residentes del Condado ", dijo Greg Lucero, CEO de SCCPCCD.

### **Comenzaremos con el programa de certificación de electricista**

Justo a tiempo para la temporada de regreso a clases, SCCPCCD, con el apoyo de South32, comenzará su primer programa de certificación de electricista con un grupo de 16 estudiantes, todos del Condado de Santa Cruz. El curso de 32 créditos en tres semestres ofrecido a través de Pima Community College se impartirá en el Santa Cruz Center. Las clases comenzarán el 21 de agosto de 2025 y concluirán a finales del verano de 2026.

South32 Hermosa invertirá más de \$440,000 para ayudar a Santa Cruz Center a prepararse para el programa, y esto incluirá becas completas para los 16 alumnos y modificaciones en el aula.

El programa servirá como modelo para equipar a los residentes del Condado de Santa Cruz con las habilidades técnicas necesarias para otras ocupaciones especializadas y operativas.

###

### **Sobre South32 Hermosa**

Hermosa de South32 se encuentra en un distrito minero histórico en Sierra Patagonia, al sur de Arizona. Actualmente, es el único proyecto de desarrollo minero avanzado en los Estados Unidos que podría producir dos minerales designados como críticos por el Gobierno federal: el manganeso y zinc, ambos vitales para impulsar el futuro energético de la nación. Más información en [www.south32hermosa.com](http://www.south32hermosa.com).

Hermosa es una explotación polimetálica compuesta por un yacimiento de sulfuros de zinc-plomo-plata, un yacimiento de manganeso apto para baterías y un amplio complejo de terrenos de gran potencial para nuevas mineralizaciones polimetálicas y de cobre.

### **Relaciones con los medios**

Taja Vivens	Lina Betancourt
M +1 520-425-3471	M +1 514-210-1822
E Taja.Vivens@south32.net	E Lina.Betancourt@south32.net